



にこにこ



射水市立太閤山小学校
第2学年 学年だより
NO. 4
令和6年7月1日

★ 1学期のまとめの月になります ★

梅雨の本番、むし暑い日が続いています。子供たちは屋内でも屋外でも元気いっぱいです。休み時間等には、自分たちの野菜の様子を見に行き、お世話を励んでいます。1日ごとに大きく生長していく野菜の様子に子供たちは毎日わくわくしています。

さて、1学期もあと3週間となりました。1学期の学習や生活の振り返りをしっかりと行い、夏休みを迎えたいと思います。ご家庭でも、ご協力よろしくお願いします。

国際交流を行いました！

6月13日（木）に国際交流活動を行いました。子供たちは、講師のルーカス先生との交流活動を楽しみました。

ルーカス先生に関するクイズを出してもらい、楽しみながらルーカス先生のことをたくさん知ることができました。

また、ルーカス先生の出身地であるアメリカの文化について学び、アメリカの国土は、日本の面積の約26倍であることや、学校にはスクールバスで行くこと、お昼はバイキング形式であることなど、日本との違いに驚いていました。

アメリカについて、楽しく学ぶことができました。



生活科「わたしたちの野菜いばたけ」

野菜の生長をとっても楽しみにしており、毎日、「ぼくの葉っぱとっても大きくなったよ。」「身長よりも高くなったよ。」「もうちょっとで収穫できそうだよ。」と、お世話をしながら野菜の観察を行っています。また、もうすでに、収穫できた子供たちもいます。これからも、たくさん収穫できるように、お世話を続けていきます。



お願い と お知らせ



〈水泳について〉

2年生になり、自分のことは自分でできるようになってきた子供たちですが、着替えの際に、友達のもの間違えて持ち帰ってしまうことがあります。水着にも記名をお願いします。

〈鉢の持ち帰りについて〉

お子さんが大切に育てているミニトマトを7月16日（火）～7月23日（火）の期間に取りに来てください。ぜひ、夏休み中もお世話をし、収穫し、楽しんでください。鉢は、この後学校には持ってきませんが、3年生でも使用する予定ですので、大切に保管してください。

〈各教科のノートについて〉

国語のノートは15マス・中心リーダー入り、算数のノートは17マスのものを使っています。残りが少なくなりましたら、同じマス目のものをご購入していただきますようよろしくお願いします。

〈健康チェックについて〉

毎週金曜日に「健康チェック」を行っています。項目は①ハンカチ・ティッシュがポケットに入っているか、②爪は短いか、③メディアコントロール（1時間以内）が守れたか、④学年の決まった時間に寝たか（低学年9時）の4点です。子供たちが規則正しい生活・清潔な生活を身に付けることができるよう、保護者の皆様のご協力をお願いします。